
 

Requerimento 
 

 
"Estando a Terceira a ser preterida nos circuitos turísticos que rumam aos 

Açores, designadamente pela falta de instalações hoteleiras condignas. 

Conhecendo-se as más condições em que parece encontrar-se o Hotel de 

Angra, tendo sido, inclusivamente, noticiado que foi objecto de uma 

inspecção sanitária. 

Sendo público que o Governo Regional tem diligenciado junto do Fundo 

de Turismo para a resolução da sua situação. 

Tendo também sido anunciado que um grupo económico regional procedeu 

à compra de um terreno na cidade de Angra do Heroísmo com vista à 

construção de uma nova unidade hoteleira. 

Vimos assim, nos termos regimentais, requerer ao Governo, através de V. 

Exa., os seguintes elementos: 

1. Em que fase se encontram os contactos com o Fundo de Turismo, com 

vista à resolução da actual situação do Hotel de Angra? 

2. Que acções pretende o Governo Regional desenvolver para que a 

construção de uma nova unidade hoteleira seja uma realidade? 

3. Que esforços têm sido desenvolvidos pelo Governo, no sentido de que a 

Ilha Terceira não seja excluída, tal como no passado, do circuito turístico 

açoriano? 

 

Angra do Heroísmo, 30 de Novembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Augusto Elavai e Élio Valadão". 


